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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 18 0 9 0 18 66.7％ 

 

２０２３－２０２４年度 第   回 例会プログラム 

開会点鍾 19時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

８月も終わりが近づいてきましたが、残暑厳しく台風も発生しているようです。さらにコロナも盛り返している

ようで気を付けてください。 

ここ数年農業をやりたいという若者が増えているという話を聞きます。近いところで脇町に田一町くらい祖父が

持っているけれどまったく経験がないので三野町昼間で始めますという若者の話を微笑ましく聞きました。このよ

うな話を県西部でよく聞くようになりました。全く経験がない若者が始めようという事で色々と世話をしたりして

います。良いことだと思うので誰かがお世話し、協力することが必要だと思います。その若者たちも何年か経つと

しっかりしてきているようです。利益が出るところまではまだまだのようですが、頑張っている姿を見ると若い人

が頼もしく見えます。これからもいろいろ協力していきたいと思います。皆さんも周りで頑張ろうとしている人が

いれば手助けしてあげてください。 

 

 

幹事報告 

到着週報 鴨島 RC 阿波池田 RC 

米山記念奨学会への賛助会員 特別寄付のお願い 

「ロータリーの友」9月号が来ています 

来週の例会はガバナー公式訪問例会になりますので正装にて早めの出席お願いします。 



委員会報告 

とくにありません 

卓話 

青木博美会員 

 

最近読みましたロータリーについての記事についてお話しさせていただきます。地区研修・協議会の報告書を読

みました。私自身、地区のロータリー財団委員会に出向しています。委員長は高松北 RCの赤松さんです。財団へ

の寄付一人 15,000 円を目標としてお願いしています。円安の為ご負担が大きくなっておりますがご理解をいただ

きたいと思います。ロータリー財団委員会はいくつかの小委員会があります。また委員長の上にカウンセラーとい

う方がおられます。カウンセラーはガバナー経験者、いわゆるパストガバナーの方がなられます。ロータリー財団

委員会は前田直俊様がカウンセラーです。資金管理委員会、資金推進委員会、奨学金・学友・平和フェロー委員

会、ポリオ・プラス委員会、そして私の所属する補助金・VTT委員会があります。 

私の委員会の主な役割は補助金の金額を決めることです。地区補助金は本年度 74 クラブ中 58クラブが申請して

いただいています。プロジェクトは 5つの項目に大別し、そのうち植林とスポーツは 800 ドル上限などルールがあ

ります。地区助成金は今年度で 11年目になり、いとども申請していないクラブは 74 クラブ中 3クラブだけしかな

く利用していただいています。その歴史に中で我が美馬 RC の事業のいいところは毎年内容を変えていただいてい

るところです。毎年継続事業として申請しているクラブについては認証しない、もしくは減額するなどの話は必ず

でますが、最終的には認証しているのが現実です。委員会名にもあります VTTとは外国に職業指導へ行くプログラ

ムで今はなかなか実施されることはないようです。 

補助金には地区補助金とグローバル補助金と二つあります。グローバル補助金は 1 件のプロジェクトに 40,000 ド

ルまで申請でき、金額が高いのですが、平和構築と紛争予防など 7つの項目に該当し大規模で国際的な活動でない

とダメです。 

話が変わりますがガバナー月信は数年前に「ロータリーの友」と同じように紙で発行されていたものからデジタ

ル配信に移行しました。読んだ方もいると思いますが紹介させていただきます。ガバナー月信 6 月号には当クラブ

の長浦会員がマルチプルポールハリスフェローで、谷会員はマルチプル米山功労者で掲載されております。澤田会

員も本年度米山特別寄付をいただきましたのでまた掲載していただけると思います。同じく 6月号には澤田会員が

ガバナー補佐退任の挨拶も掲載されています。最初は嫌々やっていましたが終わるころにはロータリーの素晴らし

さがわかってきたような気がします、など書かれています。 

ガバナー月信 7 月号には 5月 25 日から 31 日まで開催されたオーストラリアメルボルンの世界大会について吉岡

ガバナーの記事が掲載されています。日本から 500名ほど参加者があるなど書かれていますが、吉岡ガバナーと美

馬 RC の 7名の参加者の記念写真が大きく載っています。本年度はシンガポールで世界大会が開催されますが、ま

た多くの方が参加いただいたらと思います。 



 

スマイルボックスの発表 

美馬会員「息子に長男が生まれました」 

次回例会 

９月５日  １９時～ 

場所 森友 

ガバナー公式訪問例会 正装にて出席お願いします 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


